

## Eröffnung Raum für Massage und Shiatsu in Wiesloch Bedürfnisse richten sich nach Klienten

(stadt). Am 19. November eröffnete der „Raum für Massage und Shiatsu“ in den Räumlichkeiten der Naturheilkundlichen Praxisgemeinschaft Wiesloch, Heidelberger Str. 64. Wirtschaftsförderin Cornelia Schneider konnte die besten Glückwünsche der Stadt Wiesloch überbringen und zur Geschäftseröffnung gratulieren. Mit dem Raum für Massage und Shiatsu entsteht in Wiesloch eine Anlaufstelle für Menschen, die Entspannung von professioneller Hand suchen. Das Angebot für Privatzah-

ler umfasst klassische Massage und Shiatsu. Die Inhaberin Katja Abelein-Horny ist diplomierte Physiotherapeutin und verfügt in ihren Angebotsbereichen über jahrelange Erfahrung. Die Behandlungen werden immer an die individuellen Bedürfnisse der Klienten angepasst.

Weitere Infos bei: Katja Abelein-Horny, Telefon: 0176 – 50 46 95 34; E-Mail: katja.abelein@gmx.de oder info@massage-und-shiatsu.de  
Homepage: www.massage-und-shiatsu.de



Wirtschaftsförderin Cornelia Schneider überreicht das Geschenk der Stadt an Katja Abelein-Horny  
Foto: khp

## car-wash-center Walldorf in die TOP 20 gewählt Bestätigung für gute Leistung am Kunden



Luftbild des ausgezeichneten car-wash-centers in Walldorf  
Foto: pr.

(pm). Wer Wert auf ein sauberes Auto legt und dabei freund-

lich bedient werden möchte, ist im car-wash-center Wall-

dorf, Heinrich-Lanz-Str. 1, bestens aufgehoben. Das bestätigen auf jeden Fall die Kunden des Autowaschparks und wählen ihn beim Wettbewerb „carwash Profi 2016“ in die Top 20 in der Kategorie Express Waschstraßen. Im Rahmen eines bundesweiten Wettbewerbes wurden mehr als eine halbe Million Waschkunden aufgefordert, ihre Waschanlage zu bewerten und bis zu 5 Punkte für das Waschergebnis, die Freundlichkeit, das Angebot, die Atmosphäre und das Preis-Leistungsverhältnis zu vergeben. Mit einem Gesamtergebnis von 4,51 von 5 möglichen

Punkten sicherte sich das Team vom CWC Walldorf einen Platz unter den 20 Besten in seiner Kategorie. „Wir freuen uns über dieses Ergebnis“, kommentiert Inhaber Rainer Langlotz das Ergebnis und ergänzt: „Wir nehmen das sowohl als Bestätigung für die Leistung, die wir täglich erbringen und auch als Ansporn in Zukunft unser Bestes zu geben.“

Der Wettbewerb carwash-Profi wird alle zwei Jahre von der Fachzeitschrift „carwashinfo“ bundesweit veranstaltet und ist die wichtigste Auszeichnung der Autowaschbranche.

Anzeige

## Lions Club - Adventskalender Südliche Bergstraße Malwettbewerb „Mach Dir ein Bild von Weihnachten“

(ud). Die Lions-Clubs Walldorf-Astoria und Wiesloch rufen in diesem Jahr wieder alle jungen Künstler aus Wiesloch, Walldorf, St. Leon-Rot, Rauenberg und Mühlhausen auf, an einem Weihnachtsmalwettbewerb teilzunehmen.

„Wir sind schon sehr gespannt auf die Werke der jungen Künstler“, so Dietmar Sommer, 1. Vorsitzender des Fördervereins Lions Adventskalender Südliche Bergstraße e.V. „In den vergangenen Jahren war die Resonanz toll, vielleicht können wir sie in diesem Jahr sogar noch übertreffen“, hofft Uwe Dörner, 2. Vorsitzender des Fördervereins. Das Siegermotiv wird im Jahr 2017 den „Lions Advents-

kalender Südliche Bergstraße“ zieren. Dieser Kalender wird dann bereits das fünfte Mal von

den Lions Clubs Walldorf-Astoria. Die Teilnahme ist ganz einfach: Mitmachen kann jeder



Andreas Böhler (Präsident Lions Club Wiesloch), Dietmar Sommer (1. Vors. Förderverein Lions Adventskalender), Uwe Dörner (2. Vors. der Lions) und Dr. Martin P. Ackermann (Präsident Lions Club Walldorf-Astoria) rufen zum Malwettbewerb auf.  
Foto: pr.

Schüler aus Walldorf, Wiesloch, Rauenberg, Mühlhausen und St. Leon-Rot. Wichtig ist, dass das Bild selbst gemalt ist und repro- bzw. druckfähig ist. Das Format sollte DIN A3 (Querformat) sein. Damit das fertige Bild auch am Malwettbewerb teilnehmen kann müssen auf der Rückseite Name, Adresse, Alter, Schule und Klasse notiert werden. Anschließend muss das Bild bis zum 16. Dezember 2016 in der Stadt-Apotheke in Walldorf, beim Spielzeugfachgeschäft Spielwichtel in St. Leon-Rot, bei den Bürgerbüros in Mühlhausen und Rauenberg oder bei der Buchhandlung Dörner in Wiesloch abgegeben werden.